

《单词百科:ovarian是什么意思?ovarian怎么发音?ovarian的解释和用法》

英语单词ovarian是什么意思?ovarian怎么读?ovarian怎么发音?简答网为您整理了ovarian的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ovarian怎么读

ovarian的读音:['ve r n]

ovarian的意思

1、adj.卵巢的;子房的;

ovarian的相关词组

- 1、ovarian tumors 卵巢肿瘤
- 2、ovarian ligament 卵巢韧带;
- 3、polycystic ovarian syndrome 多囊卵巢综合征;

- 4、ovarian amenorrhea 卵巢性闭经;
- 5、ovarian agenesis 卵巢不发生;
- 6、ovarian bursa 卵巢囊;
- 7、ovarian cyst 卵巢囊肿;
- 8、ovarian cumulus 卵丘;

ovarian的双语例句

- 1、Most ovarian follicles undergo an involutional process called follicular atresia.

大多数卵泡都经过退化变为闭锁卵泡.

- 2、Adrenal or ovarian carcinomas may be the cause of excessive hair growth.

肾上腺癌和卵巢癌可以引起毛发过度生长.

- 3、Is Chinese traditional medicine ovarian to much bursa is syndrome useful?

中药对多囊卵巢综合症有用 吗 ?

- 4、To treat delayed ovulation, Inactive ovary, durable luteinizing, ovarian cyst.

用于治疗动物延迟排卵、 卵巢静止、 持久黄体、 卵巢囊肿等.

- 5、Ovarian cancer is the sixth most common cancer contracted by women.

卵巢癌是女性常患的第六大癌症。

- 6、The diagnosis was ovarian cancer.

诊断结果是卵巢癌.

- 7、This is an ovarian dysgerminoma that has been sectioned into two halves.

图示:卵巢无性细胞瘤,已被剖开.

- 8、The pill may offer protection against ovarian and endometrial cancers.

口服避孕药可以降低卵巢癌及子宫内膜癌的发生.

9、The fringelike fimbriae transport ovulated eggs from the ovarian surface to the infundibulum.

花边状的伞将排出的卵,从卵巢表面运送到漏斗.

10、The ovarian follicles are embedded in the stroma of the cortex.

卵巢皮质的基质中有许多卵泡.

11、What are the symptoms of polycystic ovarian syndrome (PCOS) ?

有什么症状多囊卵巢 综合征?

12、Objective : To investigate the characteristics of the rupture of ovarian endometrioma.

目的: 提高对卵巢子宫内膜异位囊肿破裂发病特点的认识.

13、Freeze ovarian tissue. This experimental technique requires surgery to remove ovarian tissue.

冷冻卵巢组织这种实验技术要手术切除卵巢组织.

14、And what is the treatment for advanced ovarian cancer?

那对于晚期卵巢癌应该用什么样的治疗 呢 ?

15、Objective : To study the influence on ovarian function after laparoscopic salpingectomy.

目的: 探讨腹腔镜下输卵管切除术对卵巢功能的近期影响.

以上是简答网为您整理的ovarian怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ovaria

n的用法、ovarian的释义、ovar

ian的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/ovarian>